



COMMUNIQUE DE PRESSE

SEPTEMBRE 2023

LE PLUS GRAND ÉVÉNEMENT DE DIPLOMATIE CULINAIRE AU MONDE

S'INSTALLE AU PIED DE LA TOUR EIFFEL

6^{ème} ÉDITION DU VILLAGE INTERNATIONAL DE LA GASTRONOMIE

1^{ère} ÉDITION DU FORUM DE FRANCE DE L'ALIMENTATION

7-10 SEPTEMBRE 2023

Quai Jacques Chirac – Paris

Les cinq continents seront réunis à Paris, du 7 au 10 septembre, pour participer à un événement majeur autour de l'art culinaire. Plus de 50 pays du monde entier et tous les terroirs français battront pavillon pour valoriser et partager leur patrimoine gastronomique. Sous le haut patronage du Président de la République, la présidence d'honneur de Stéphane Layani, Président du Marché International de Rungis, et le parrainage du chef Guy Savoy, le Village International de la Gastronomie devient le plus grand rendez-vous de diplomatie culinaire consacré aux cuisines traditionnelles et populaires. Il ouvre, en 2023, le premier « Forum de France de l'Alimentation ».

Au programme : dégustations, vente de produits, spectacles, ateliers, tables-rondes et conférences.

Chaque année, le Village International de la Gastronomie accueille plus de 40 000 visiteurs autour de chefs et de recettes traditionnelles du monde entier faisant la part belle aux pratiques, produits, cuisines et coutumes de chaque pays représenté. En 2023, cette manifestation s'enrichit du Forum de France de l'Alimentation et triple sa surface pour mettre à l'honneur encore plus de savoir-faire et de cultures.

Un véritable tour du monde de l'art culinaire

Depuis sa création en 2016, le Village International de la Gastronomie offre aux pays présents l'opportunité de promouvoir le meilleur de leurs traditions. Vitrine des cuisines du monde, il se définit comme un véritable lieu de partage et de transmission des cultures et des savoir-faire. Cette année, il convoque l'art culinaire de plus de 50 pays pour mettre en émoi les papilles des visiteurs, rappelant que la cuisine est un patrimoine

La liste des pays présents en fait une vitrine des cuisines du monde : Afghanistan, Arabie Saoudite, Azerbaïdjan, Algérie, Argentine, Arménie, Bénin, Brésil, Bulgarie, Cambodge, Cap-Vert, Chili, Comores, Congo, Côte d'Ivoire, Corée du Sud, Cuba, Espagne, Pays Basque, Gabon, Guadeloupe, Géorgie, Haïti, Inde, Indonésie, Irak, Italie, Jordanie, Liban, Madagascar, Malaisie, Maroc, Martinique, Marie Galante, Mexique, Niger, Ouzbékistan, Pakistan, Pérou, Portugal, Polynésie, Philippines, Qatar, Roumanie, Tanzanie, Taïwan, Togo, Thaïlande Tunisie, Ukraine et Venezuela.

Un événement dans l'événement : Le Forum de France de l'alimentation

Quels sont les enjeux de l'alimentation sur l'environnement ? Ceux de l'humanité sur la planète ? Comment s'alimenter tout en conservant ses traditions en héritage de génération en génération ? Autant de questions seront abordées au cours du Forum de France de l'alimentation dont la première édition prend ses quartiers au Musée de l'Homme et au Village International de la Gastronomie.

Initié à la demande du Président de la République, et sous la direction de Guillaume Gomez, le Forum de France de l'Alimentation fédérera cinq continents, plus de 170 pays, les terroirs français et tous les métiers de la gastronomie.

Une quarantaine de conférences sur les enjeux majeurs de l'alimentation au XXIème siècle réunira des experts autour de thèmes tels que l'éducation, la transmission, la sauvegarde des patrimoines culturels, l'agriculture et la cuisine durables, la sécurité et les solidarités alimentaires, les échanges entre pays ou encore le rôle de la langue française dans le partage des savoir-faire culinaires.

L'événement en chiffres

- Plus de **6000 m2** de stands tenus par des pays et des régions
- Plus de **200 démonstrations** de cuisine, spectacles, danses et concerts
- **40 tables rondes** autour des principaux sujets liés à l'alimentation au XXIème siècle
- Une exposition de livres culinaires emblématiques de **180 pays**